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月曜日の学級タイムで委員と係が決まっ
た。担任としてはもうちょっと積極的に立候
補で決まってほしいものもあったが、「とり
あえず」スタートの形ができたので何よりで
ある。学級委員は、投票で選ばれた諸君の中
から決まるのだから、誰になっても大丈夫だ
と思って、最終的にはジャンケンで●●くん
と●●さんに決まったが、投票で名前が挙が
った●●くんや●●くん、●●さん、●●さ
んは、その意味を踏まえて、これから色々な
場面で学級委員の二人をサポートしていって
ほしい。また、立候補がいない中でその役目
を引き受けてくれた委員や係の人もいるわけ
だから、そういう人のことも念頭において、
各委員や係のやる気をそがないようにしっか
り協力していくことが大切だろう。
＜委員＞

＜クラス係＞
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学級タイムの後半は、時間に余裕があった

ので「とりあえず」第１回目の個人面談を始
めてみた。初顔合わせの人も多いので、基本
的なことを聞いておこうと考えて、①通学の
様子はどうか（経路・時間） ②特に担任に
知っておいてほしいことはあるか（持病や特
別な事情など） ③新しいクラスになって不
安や困っていることはないか ④現在の進路
志望はどうなっているか ⑤その他 …とい
った内容を手短に聞いている。成績データな
どがまだないので、個別・具体的な話を突っ
込んですることはできないが、それは前期中
間考査後ということでお楽しみに（笑）。

なお、今年の「総合的な学習の時間」では
個人で調べてみたいテーマを決めて、訪問や
実体験などを組み込みながら、レポートをま
とめることが予定されている。「とりあえず」
自分の進路と絡めたテーマを設定して、その
仕事の現場に実際にお邪魔してみたり、大学
の研究室や博物館、資料館などを訪問してみ
たりするのはどうだろう。どうせやらなけれ
ばならないのだから、それをうまく目の前の
課題に結びつけるように工夫したいものだ。

＊
「とりあえず」授業も始まった。初回から

寝ている…などということのないように、し
っかり授業に取り組もう。


